



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

Kongressbericht

Zeitpunkt: 03. – 05.02.2018

Kongress: WTAN

Ort: Kiel

Etwas aufgeregt fuhr ich am 03.02 nach Kiel, um dort an den beiden darauffolgenden Tagen an den diesjährigen „Wissenschaftlichen Arbeitstagen Notfallmedizin“ – kurz WATN - teilzunehmen.

In Kiel angekommen besichtigte Ich, von Freunden begleitet, die schöne, aber zu dieser Zeit sehr verschneite Kieler Innenstadt.

Am nächsten Morgen ging der Kongress im „Atlantic Hotel“ auch schon los. Trotz der geringen Teilnehmerzahl von unter 100, waren einige „notfallmedizinische Ikonen“ vor Ort.

Während des Kongresses wurden viele interessante Vorträge aus verschiedenen Bereichen der Notfallmedizin, wie Reanimation oder Schockraum vorgestellt. Ziel des Kongresses war es vor allem, dass die Beiträge diskutiert und evaluiert werden können, sodass nach jedem 8 minütigen Vortrag 4 Minuten Diskussionszeit eingeplant wurde.

Abends gab es beim „Meet and Great“ nochmal die Möglichkeit Themen zu vertiefen, neue Kontakte zu knüpfen und in die aktuelle Forschung anderer Standorte Einblicke zu erhalten.

Am zweiten Kongresstag durfte auch ich das Thema meiner Promotionsarbeit vorstellen und erhielt dabei spannende Anregungen für das weitere Vorgehen und konnte schon Interesse für einen Folgevortrag im nächsten Jahr über den weiteren Verlauf meiner Arbeit wecken.

Insgesamt konnte ich viele interessante Gespräche führen, Kontakte knüpfen und durch viel

positive Rückmeldung Selbstbewusstsein schöpfen. Ich kann jedem, der die Möglichkeit zur Teilnahme an Kongressen hat, empfehlen, diese wahrzunehmen und möchte mich in diesem

Zusammenhang ganz herzlich bei unserer Fachschaft für die finanzielle Unterstützung bedanken!

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



bvmd
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
German Medical Students' Association